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„Durch unsern Herrn Jesus
Christus haben wir den Zu-
gang  im  Glauben  zu  dieser
Gnade, in der wir stehen.“

Römer 5,1-2
Zugang zur Gnade, das ist wie
der Zugang zu einem unermess-
lich großen Schatz. Darum heißt
es ja auch: „In Christus liegen
verborgen alle Schätze der
Weisheit und der Erkenntnis.“
(Kolosser 2,3). Bei den Schät-
zen dieser Welt ist der Zugang
gesichert und abhängig von ei-
ner Legitimation. Wir brauchen
einen Schlüssel, oder einen Zah-
lencode, ein Kennwort oder eine
Chipkarte, wenn wir an unsere
Schätze ran wollen. Auch bei Je-
sus gibt es eine Voraussetzung,
um Zugang zu haben, zu diesem
Schatz der Gnade. Wer zu Jesus
will, wer ran will an diesen
großartigen und wertvollsten,
ja kostbarsten aller Schätze,
der braucht diese Legitimation.
Worin besteht sie? Wer darf Zu-
gang haben zur Gnade Gottes?
Welche Voraussetzungen gibt es
für die Gnade Gottes?
Eines ist klar: Es ist nicht unsere
eigene Kraft und Stärke. Es ist
nicht unsere eigene Sauberkeit
und Moralität. Es sind nicht
unsere eigenen guten Werke,
oder unser Vermögen, es ist
nicht die Summe unserer guten
Taten. Wir haben nichts, weder
in unserem Besitz, noch in unse-
rem Charakter, noch in unseren
Möglichkeiten, das irgendwie

einen Zugang ermöglichen wür-
de zu diesem Schatz. Wir haben
nichts, mit dem wir die Tür auf-
brechen könnten zum Schatz der
Ewigen Glückseligkeit.
Der Zugang zu diesem unerhört
kostbaren Schatz besteht ganz
schlicht in dem Eingeständnis:
Wir können es nicht, nur Gott
allein kann uns Zugang verschaf-
fen zu seiner Gnade. Wir haben
Zugang zu dieser Gnade, wenn
wir sie als Geschenk annehmen.
Wenn wir unser Ja dazu geben,
wenn wir aussprechen, dass wir
diese Gnade haben wollen. Da-
mit geben wir gleichzeitig zu,
dass wir dieser Gnade bedürfen.
Das ist ganz wichtig. Denn be-
vor wir diese Gnade annehmen
können, müssen wir begreifen,
dass wir mit unseren eigenen
Lebenskonzepten immer schei-
tern werden. Die Bibel nennt uns
schonungslos ehrlich: Sünder!
Wir alle sind nach der Aussage
der Bibel Sünder. Getrennt von
Gott, eigenwillig, rebellisch,
gottlos, unfähig den Willen Got-
tes zu tun, unfähig so zu sein,
wie es Gottes grundsätzlichem
Anspruch entspricht. Der Maß-
stab dafür ist Jesus Christus sel-
ber. Er war der einzig Sündlose.
Er allein entspricht dem Maßstab
Gottes. Und keiner von uns ist so
wie er. Keiner könnte es je sein.
Daraus können wir erkennen:
Niemand kann aufgrund seiner
eigenen Leistung dem Maßstab
entsprechen. Die Bibel sagt:

Zugang zur Gnade
Die Konsequenz unserer Sünde
ist der Tod. Tod im Sinne von
Trennung von Gott. Einer end-
gültigen, ewigen Trennung.
Mit anderen Worten: Wenn wir
nicht rechtzeitig den Zugang zur
Gnade bekommen, dann werden
wir für immer ausgeschlossen
bleiben vom Reich Gottes. Wir
werden draußen bleiben müs-
sen, nach unserem irdischen
Ableben, wird es für uns in eine
ewige Distanz gehen zur Ewig-
keit. Für immer ausgeschlossen
aus der Gemeinschaft mit Gott.
Das nennt die Bibel Hölle.
Doch wir haben Zugang zur
Gnade, wenn wir Jesus Christus
unser Herz öffnen. Wenn wir
ihn rechtzeitig, das heißt, jetzt,
hier in diesem Leben unser Herz

 nen, ihn einladen und seine
Gnade, sein großartiges Angebot
annehmen. Dann bekommen
wir die Schlüssel zum Paradies
ausgehändigt. Dann werden wir
Kinder Gottes, mit dem Recht,
Gott Vater nennen zu dürfen.
Johannes 1,12. „Wie viele ihn
aber aufnahmen, denen gab
er das Recht Gottes Kinder zu
werden, die an seinen Namen
glauben!“
Lasst uns darum, diese Gnade
annehmen und Jesus Christus
von Herzen unser Vertrauen
schenken! Er ö  net uns die Tür
zum ewigen Leben, ja mehr
noch: Er ist die Tür, der einzig
mögliche Zugang zu Gott! Lasst
uns diese Gnade annehmen!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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